
КАК ЧАСТО ВЫ ОБОРАЧИВАЕТЕСЬ НА НИХ? 

 

        Ожидая поезд на вокзале, стоя в очереди на рынке, вы наверняка замечали 

так называемых детей улиц.   

Этих ребят можно встретить в любом уголке нашей планеты. Многие 

люди пытаются избежать встречи с ними, презирают, недовольно оглядываются 

вслед. А почему?.. Почему такие дети не могут жить нормальной жизнью? Ведь 

все мы равны. Судьба не предоставляет им выбора: серьезные проблемы в 

семье, нехватка поддержки в трудной жизненной ситуации. От хорошей жизни 

ребенок не уйдет жить на улицу!  

         Этим летом я познакомилась с одним мальчиком. Его было сложно не 

заметить. Рваная, неопрятная одежда, босоногий, неумытое лицо, но очень 

добрые и искренние глаза. Он бегал по улице, просил денег у прохожих... 

Худощавый, с не по-детски взрослым лицом. Он подбежал ко мне и жалобным, 

тревожным голосом попросил у меня кусочек булочки. Вот так и произошла 

наша первая встреча.  

Как оказалось позже, этот мальчик не одинок. В одной маленькой 

комнатушке живет 8 человек, под присмотром мамаши-алкоголика. Как ни 

странно, Данил не слишком отличался от своих сверстников. Он был такой же 

веселый, жизнерадостный, но его печальные глаза говорили сами за себя. 

Несмотря на безразличное отношение мамы к нему, Даня всегда помнил о ней: 

рвал цветы, приносил копейки, которые собрал в фонтане. Я уверена, он 

никогда не бросит и не предаст свою мать.  

        Я считаю, что к таким детям нужно быть более понимающим. Не суди 

книгу по обложке, пока не прочитаешь ее. 
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